



information

Saison 2011/2012

adidas et l'A.S. Saint-Etienne présentent le maillot extérieur des Verts pour la saison 2011/2012

adidas et l'ASSE sont heureux de présenter le maillot extérieur que porteront les joueurs pour la saison 2011/2012.

En collaboration avec le club, adidas a développé un maillot extérieur totalement inédit tout en reprenant les couleurs historiques : un maillot à base blanche qui voit des bandes vertes « ASSE » le traverser horizontalement. Le col rond est d'un vert plus foncé qui rappelle le deuxième vert présent sur le maillot domicile 2011/2012. L'inscription « A.S Saint-Etienne » en lettres dorées au dos du col rappelle le prestige du seul club dix fois Champion de France. Le thème de la campagne, « Unis par nos couleurs », rappelle le dénominateur commun à tous les supporters de l'ASSE : l'amour des couleurs identitaires du club, le vert et le blanc.



adidas propose un réplica destiné à tous les supporters de l'ASSE. Le design de celui-ci est identique au maillot de match et allie le style à la performance grâce à la technologie Climacool® qui optimise la régulation de la transpiration.

Ce nouveau maillot réplica est disponible dès maintenant sur la boutique en ligne officielle du club (www.boutiquedesverts.fr) et à la Boutique des Verts du Stade Geoffroy-Guichard. Dès demain, vous pourrez le retrouver dans les magasins adidas au prix de 79€ (modèle Homme), et dès le 13 Juillet 2011 dans le reste de la distribution.

Pour plus d'information et visuels, merci de consulter la page news.adidas.com/FR ou le Service de Presse adidas :

Pablo CHARRON - 01 42 99 99 15 / 06 77 35 53 77 – pablo.charron@adidas.com

Contact ASSE : Eric Fages – Directeur de la Communication - 04 77 92 31 70 - eric.fages@asse.fr